

TEILEHÄNDLER BIRNER AUS ÖSTERREICH SCHLIESST SICH DER CARAT AN

Zum Anfang des kommenden Jahres wird die Birner GmbH, der österreichische Marktführer bei Kfz-Ersatzteilen und Autozubehör, als Gesellschafter in die CARAT Unternehmensgruppe eintreten. Mit dem Beitritt des neuen Gesellschafters wird die Einkaufskooperation signifikant wachsen und ihr Netzwerk auf den österreichischen Independent Aftermarket ausweiten.

Mannheim, 22.11.2022

Die CARAT Unternehmensgruppe kann zum Anfang des kommenden Jahres einen bedeutenden Zuwachs in den Reihen ihrer angeschlossenen Handelshäuser verzeichnen. Der österreichische Teilehändler Birner schließt sich als Gesellschafter der Kooperation an. Das Unternehmen wird einer der größten Gesellschafter innerhalb der Unternehmensgruppe sein.



v.l.n.r. Christian Gabler (Geschäftsführer CARAT), Gerhard Körber und Franz Lettner (Geschäftsführer Birner)

“Wir freuen uns sehr, dass wir künftig gemeinsam mit der Firma Birner in Österreich sowie in Deutschland den Markt gestalten und den mittelständischen Teilehandel stärken werden” so Christian Gabler, Geschäftsführer der CARAT Unternehmensgruppe. “Aufgrund unserer sehr ähnlichen Strukturen und Zielsetzungen werden wir viele Synergien in den Bereichen Einkauf, Marketing und IT realisieren können.“

Birner erweitert sein eigenes Logistiknetzwerk mit den beiden Lagerstandorten der CARAT

Das Familienunternehmen Birner blickt auf eine über 90-jährige Firmengeschichte zurück und ist mit 26 Filialen in allen Bundesländern in Österreich vertreten und beschäftigt 560 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Birner unterhält ein Zentrallager mit 600.000 Artikeln und kann seine Logistik künftig mit den Waren- und Logistikdienstleistungen der CARAT Gruppe ergänzen. Als CARAT Gesellschafter hat Birner Zugriff auf die beiden Lagerstandorte der Unternehmensgruppe, dem ad-CARGO Zentrallager in Castrop-Rauxel und dem neuen Logistikstandort ad-CARGO Regionallager Süd in Nürnberg, welcher Anfang 2023 an den Start gehen wird.

Birner und CARAT sind mehr als nur Teilelieferanten für Werkstatt und Handel

Beide Unternehmen sind bereits seit Jahren Mitglied in der europäischen Dachorganisation ADI (Autodistribution International) und haben eine identische Lieferantenstruktur und die gleichen Werkstattkonzepte. Neben der Lieferung von Ersatzteilen bieten sowohl die CARAT als auch Birner Händlern und Werkstätten eine breite Palette von kaufmännischer und technischer Unterstützung, Vermarktungs- sowie Werkstattkonzepte und Schulungen an.

Als größte Herausforderung der kommenden Jahre sehen die beiden Unternehmen unter anderem die Digitalisierung der Werkstattprozesse zur Zukunftssicherung freier Werkstätten. In der künftigen Zusammenarbeit werden sich aufgrund der Gemeinsamkeiten zahlreiche Synergien ergeben. So wird die CARAT Eigenmarke COREXX in Österreich eingeführt und das Sortiment von Birner ergänzen.

CARAT erweitert Netzwerk ins europäische Ausland

Mit dem Beitritt von Birner kann die CARAT Gruppe einen weiteren Meilenstein in ihrer Strategie zum Wachstum und zur Expansion ins europäische Ausland realisieren. Zuletzt hat sich die Kooperation mit dem Beitritt der BPW Aftermarket Group international ausgerichtet.

CARAT ÜBER DIE CARAT GRUPPE

Die CARAT Gruppe ist eine Kooperation der freien Kfz-Teilegroßhändler im Independent Aftermarket (IAM). Mit über 120 angeschlossenen Gesellschaftern ist die CARAT eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT zudem Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa.

Die CARAT entwickelt als Kooperation des Mittelstands Konzepte für die Zukunftssicherung des IAM und ist als Marktgestalter bei zukunftsweisenden Projekten aus den Bereichen Digitalisierung und E-Commerce beteiligt. Angeschlossene Großhändler sind bundesweit tätig in den Geschäftsfeldern Pkw- und Nkw-Teile Großhandel, Karosserie und Lack sowie Facheinzelhandel Pkw. Den freien Kfz-Werkstätten bietet die CARAT Franchisekonzepte, Dienstleistungen und Unterstützung an. Im Jahr 2022 feiert die CARAT Gruppe ihr 25-jähriges Bestehen. Weitere Informationen unter: www.carat-gruppe.de.

Kontakt:

Thomas Wolpert · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2
68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-241 · E-Mail: thomas.wolpert@carat-gruppe.de

Diese Presseinformation finden Sie auch unter <https://www.carat-gruppe.de/presse/nachrichten>